

7月7日（木）秋場 齊さんに内閣総理大臣感謝状を贈呈

行政相談委員の秋場 齊さんに内閣総理大臣から感謝状が贈られました。

秋場さんは、平成23年7月に功績が特に顕著である方を表彰する総務大臣表彰を受けられた後も、引き続き行政相談委員活動に熱心に取り組まれていることや、ほかの行政相談委員からの信望が厚く、指導的役割を担ってきたことが認められ、この度、受賞されることになりました。誠におめでとうございます。

【総務課 林 翔士】



7月13日（水）第1回民生委員推薦会

令和4年度第1回民生委員推薦会に出席し、今年度行われる民生委員・児童委員の一斉改選に向けて、推薦委員の皆さんに候補者を推薦いただきました。
お忙しい中、慎重審議いただきありがとうございました。

【福祉健康課 荒山 敏寛】



7月14日（木）第1回街頭啓発およびカーブミラー清掃

一宮町交通安全対策協議会で、第1回街頭啓発およびカーブミラー清掃を行いました。

夏の交通安全運動実施期間中に、マスクやビニール手袋の着用など新型コロナウイルス感染症の予防対策を行ったうえで実施しました。

【都市環境課 片山】

○ 街頭啓発実施状況



7月15日(金) 学童保育連絡会議

学童保育連絡会議に出席しました。21日から始まる夏休みに向け、利用人数や使用する保育室数、配置職員数について最終確認を行い、イベント開催についての意見交換をしました。

利用する子どもたちが楽しく安全に過ごせるよう、支援員のみなさんと話し合うことができました。

【子育て支援課 小泉 綾乃】



7月20日（水） 2022年長生・茂原平和大行進

今年度も、核兵器廃絶に向けた平和大行進に参加されている皆さんを、役場庁舎前でお出迎えしました。日頃の皆さんの熱意とご努力に対して、心から敬意を表する次第です。改めて核兵器全面禁止を訴える重要性を再認識させていただきました。

この平和大行進がますます国民世論の結集につながり、無事に目的を達成されることを心よりお祈りしています。

【総務課 林 翔士】

